

La première journée au camp...

La journée a agréablement débuté par une brunch du dimanche, après que nous ayons pu dormir une heure de plus.

Toutes les années ça recommence....

Pour faire suite à une demande bien précise, il a fallu revoir les règles du camp concernant le couvre-feu et la tranquillité la nuit. A présent tout est ok – nous sommes définitivement dans le camp...!

S'il faut arrêter et bien l'on arrête... mais on trouve aussi des astuces!

Il va de soi que les règles s'appliquent également aux responsables!



Lorsque chacun s'est présenté la veille, nous avons constaté que nous avions tous un animal à la maison. Lapins, pigeons, volailles, oiseaux, cochons d'Inde, tortues, chats, chiens, poissons, chevaux, chèvres et bien d'autres espèces encore à soigner. Par petits groupes nous avons préparé une mini-conférence qui sera présentée plus tard, on y évoquera tous ces animaux, la façon de les garder ainsi que quelques caractéristiques les concernant.

En début d'après-midi nous étions invités chez un éleveur d'oiseaux, Toni Andenmatten à Agarn. Norbert Gschwend, président de Petits animaux Valais, nous a conduits à l'orée de la forêt. Là nous

avons découvert une magnifique installation, bien cachée dans la verdure, avec de superbes oiseaux de toutes les grandeurs et toutes les couleurs. Par petits groupes Toni nous a présenté ses animaux et nous a appris plein de choses à leur sujet. L'apéro qui a suivi comportait plein de bonnes choses à grignoter des rebibes de fromage de Toni ainsi qu'un délicieux gâteau confectionné par une gentille grand-maman. Encore une fois un grand merci pour l'accueil.



Malheureusement le temps nous a joué un mauvais tour après le dîner, nous avons dû renoncer à la promenade à travers le village. On s'est rabattu sur des jeux de société et avons organisé une petite fête pour l'anniversaire de Manuel. Nous aurons certainement encore l'occasion de faire d'autres balades dans ce joli pays.

Nous saluons ceux qui sont restés à la maison et confirmons que tout va bien, tout le monde se porte bien, personne n'a l'ennui et nous nous réjouissons de passer encore quelques jours à Randa.

